**Sujet**: [INTERNET] Projet Carrière Cahaignes

**De :** cecile courteaux **Date :** 22/01/2024 10:01

Bonjour Monsieur,

Au vue de l'actualité écologique et ayant choisis de vivre au plus proche de la nature, je trouve ce projet destructeur au niveau du paysage, de la santé des habitants, de la nuisance sonore, sans oublier la disparition d'espèces vivants sur ces terrains ou profit d'une société et d'un propriétaire, sans intérêt commun pour tous.

Quel avenir et profit pour le village, ses habitants et les espèces vivantes avec ce projet à unique dimension industrielle ?

Quel sera notre quotidien avec les machines et leurs nuisances sonores ?

Quelle valeur l'implantation de cette entreprise aura sur notre village hormis celle de dévaloriser nos biens immobiliers et notre qualité de vie ?

J'espère que le bien être humain et la biodiversité seront plus valorisés et prioritaires dans la décision, que les intérêts pécuniers et de croissance d'une société.

Merci pour votre attention et votre temps passé sur la lecture de nos messages.

Bien cordialement Cécile Dutrieux

Envoyé depuis Yahoo Mail pour Android

1 sur 1 22/01/2024 15:06